

## LOS DAIMIELEÑOS SIEMPRE PRESENTES

"Increíble", puede ser la mejor expresión para explicar lo que muchos de ustedes, ya sea bien porque lo que ha visto en los distintos telediarios y programas deportivos, bien porque se lo han dicho.

El pasado miércoles 2 de julio, hizo su aparición ante más de 500 medios de comunicación, de todo el mundo, el futbolista británico David Beckham, en la Ciudad Deportiva del Real Madrid. En ese acto, además de dichos medios de comunicación se dieron cita miles de aficionados del Real Madrid, para ver el último gran fichaje de Florentino Pérez. La mañana transcurrió tranquila, dentro de lo que cabe, y después de las correspondientes fotos y palabras de rigor, el futbolista, se dirigió al terreno de juego, luciendo la camiseta oficial de la temporada 2003-2004 y hacer unos toques con el balón. El público asistente disfrutó del evento. Al finalizar el mismo, el jugador, lanzó al público el balón con el que estuvo haciendo la exhibición, y adivinen ustedes quién tuvo la suerte de cogerlo, nada menos que José-Antonio Martínez Carranza, que rodeado de sus hijos y sobrina, había acudido ese día a la capital a disfrutar de una de sus mayores aficiones.

Recoger el balón y saltar a la fama todo fue uno, más de 20 cadenas de televisión, entre españolas y extranjeras, se lanzaron a la captura del afortunado poseedor del primer balón que Beckham tocaba en la Liga de España, llamada ahora Universal. Nos cuenta el amigo Martínez que la sensación es totalmente abrumadora y casi fuera de lugar, cómo un jugador de fútbol puede acarrear esta vorágine de medios y "enloquecimiento deportivo-social".



José Antonio  
Martínez y familia

Desde aquí darle nuestra más sincera enhorabuena a Pepe Martínez y a sus hijos por su afortunada captura y que disfruten de ese primer balón que David Beckham ha tocado en España, que a buen seguro lo guardarán como oro en paño.

## JESÚS LUCIO DOMÍNGUEZ CAMPEÓN DE ESPAÑA DE INFANTILES

El corredor del Club Ciclista Daimiel, Jesús Lucio Domínguez se proclamó Campeón de España en línea (25 kms) el pasado 12 de julio, durante los campeonatos que se han celebrado del 7 al 12 del mencionado mes en Asturias. Este corredor vecino de Fuente el Fresno, milita ya tres temporadas en el club ciclista de nuestra localidad. Además del citado triunfo en línea ha obtenido 4 medallas de plata, siendo Subcampeón de España en contrareloj por equipos (Selección de Castilla la Mancha) y Subcampeón en las modalidades de pista de Skrach, Puntuación y Eliminación (modalidades olímpicas), sin olvidar el Oro conseguido a nivel de Selecciones Regionales, donde nuestros representantes castellano manchegos, dirigidos por nuestro paisano el seleccionador regional y vicepresidente del C.C. Daimiel-Grupo DICO Angel Fernández-Calvillo, se proclamaron Campeones de España por selecciones. Además de Jesús Lucio Domínguez componían la selección un corredor de Ossa de Montiel, uno de Membrilla y otro de Tomelloso lo que viene a demostrar el nivel que al día de hoy tiene el ciclismo en nuestra región.

Aparte de estos 2 oros y 4 platas conseguidos por Jesús Lucio hay que reseñar que, este mismo corredor, se proclamó también Campeón Regional hace aproximadamente un mes, lo que

demuestra la excepcional calidad que este chaval tiene sobre la bicicleta. Por lo tanto enhorabuena, tanto a Jesús Lucio Domínguez como al C.C. Daimiel Grupo DICO por este importante título conseguido.

T.G.C.



Jesús Lucio  
Domínguez Campeón  
de España de  
Infantiles en línea